

Das Drachenmädchen

(Kisara und Seto)

Von kisara-kaiba

Kapitel 44: Silvester

Hi Leute,

ein neues Kapitel ist da.

Viel Spaß.

^^

Kapitel 44 Silvester

Genau eine Woche nach Heilig Abend ist Silvester und Mokuba organisierte eine große Party in der Villa. Mokuba lud alle Freunde ein um in das neue Jahr mitzufeiern.

Am Abend trafen nach und nach alle ein. Als alle da waren ging die Party richtig ab. Alle aßen, tranken und tanzten vergnügt. Seto hatte extra darauf bestanden ohne Alkohol zu feiern.

Kisara hielt sich den ganzen Abend zurück. Sie verstand sowieso nicht genau was die ganze Feier soll. Auf den Wunsch von Seto trug sie eines ihrer schönen hellblauen Abendkleider. Seto trug einen weißen Anzug.

Irgendwann fragte Seto "Kisara alles in Ordnung?"

Kisara meinte "Ja, alles okay."

Neugierig fragte Seto "Macht dir die Party keinen Spaß?"

Dazu antwortet Kisara "Doch, aber den Sinn dieser Party verstehe ich nicht."

Darauf meinte Seto "Kisara denk doch nicht an den Sinn dieser Feier. Amüsiere dich und hab Spaß mit allen deinen Freunden und mit mir."

Somit gab Seto ihr einen Kuss.

Plötzlich rief Mokuba "Es wird Zeit für Karaoke. Wer will anfangen?".

Joey und Tristan stürmten die Bühne und eröffneten so die Karaoke. Das was die Beiden zum Besten gaben glich eher dem Jaulen von Hunden als einem Gesang. So wurden die Beiden schnell von der Bühne geworfen. So gaben nach einander jeder ein Stück zum Besten. Mal besser mal schlechter aber immer mit Spaß.

Zum Ende waren nur noch Seto und Kisara übrig. Seto weigerte sich zu singen, aber Kisara konnte durch Tea doch überzeugen werden. So ging sie auf die Bühne und Mokuba suchte für sie ein Lied raus.

Als die Musik ertönte begann Kisara das Lied zu singen. Alle waren sofort von ihrem Gesang bezaubert. Ihre Stimme glich wahrlich dem Gesang von Engeln. Gerade als sie fertig war applaudierten alle mit großer Begeisterung.

Kisara ging sofort wieder zu Seto.

Der meinte "Kisara das war wunderschön. Deine Stimme ist zauberhaft."

Verlegen meinte Kisara "Danke Seto."

Darauf feierten alle fröhlich weiter. Joey und Tristan schafften es immer wieder mal einen Lacher bei den Anwesenden zu entlocken, durch ihre Tollpatschigkeit.

Eine Stunde vor Mitternacht setzte sich Kisara erschöpft an den Rand auf einen Sessel.

Seto merkte das und fragte "Kisara ist alles okay?"

Sie meinte nur "Ja. Ich bin nur müde."

Darauf meinte Seto "Kisara du musst wenigstens noch eine Stunde wach bleiben, wenn du das Feuerwerk sehen möchtest."

Das Feuerwerk war das Einzige worauf sich Kisara den ganzen Tag gefreut hat. Mokuba hat ihr Silvester erklärt und das Feuerwerk so schon beschrieben, dass sich Kisara fest vorgenommen hat dieses Feuerwerk sich anzusehen.

Erschöpft meinte sie "Seto ich war noch nie solange wach. Ich bin wirklich schrecklich müde. Können wir nicht ins Bett gehen?"

Liebevoll meinte Seto "Kisara halt noch eine Weile durch. Ich verspreche dir, dass wir gleich nach dem Feuerwerk ins Bett gehen."

Plötzlich kamen auch Mokuba und Tea zu den Beiden und erkundigten sich was mit Kisara los sei. Seto erklärte ihnen kurz das Kisara einfach nur müde sei und solche Feiern noch nie mitgemacht hat.

Da meinte Tea "Kisara komm mit. Wir sorgen schon dafür dass du bis zum Feuerwerk

wach bleibst."

So zog Tea Kisara wieder auf die Tanzfläche. Tea und ihre Freunde schafften es wirklich Kisara wach zu halten.

Kurz bevor das Feuerwerk los ging zog Seto Kisara mit auf sein Zimmer. Dort stellten sie sich ans Fenster und hatten einen tollen Blick bis in die Stadt. Von unten hörten sie wie die Anderen den Countdown zählten. Bei 0 küsste Seto Kisara lange und zärtlich.

Als er den Kuss löste sagte er "Frohes Neujahr, mein Engel."

Kisara erwidert "Frohes Neujahr, Seto."

Darauf stiegen die ersten Raketen auf und erzeugten am Himmel ein fabelhaftes Farbschauspiel. Kisara war von dem Schauspiel total fasziniert und Seto freute es das es Kisara gefiel. So standen sie noch eine Weile bis Kisara sich an Seto anlehnte und langsam einschlief.

Seto merkte es und sagte "Kisara komm wir gehen ins Bett."

Als er merkte das Kisara schon fast eingeschlafen war, hob er sie auf seine Arme und trug sie ins Bett. Darauf ging er noch mal zu den Anderen und beendet die Party, damit Kisara Ruhe hat zum Schlafen. Die Anderen verstanden und gingen. Sofort machte sich Seto wieder zu Kisara und legte sich neben sie. Kurz darauf kuschelte sich Kisara an Seto und Seto nahm sie in die Arme. So schliefen sie bis zum späten Vormittag.

^^

Das war es mal wieder.

Bis zum nächsten mal.

Eure kisara-kaiba